

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 132  
KARL HONAY

Wien, am 10. Mai 1932

## Die Grosstadt in Zahlen.

### Statistische Daten vom vergangenen Februar.

#### Strassenbahn und Autobus.

Wie die Magistrats-Abteilung für Statistik mitteilt, hatten die Wiener städtischen Strassenbahnen einschliesslich der Stadtbahn im vergangenen Februar eine Fahrtleistung von 10,880.000 Wagenkilometern. Strassenbahn und Stadtbahn beförderten im Berichtsmonate 41,477.000 Fahrgäste, um 2,946.000 Fahrgäste weniger als im Jänner dieses Jahres und um 1,572.000 Fahrgäste weniger als im Februar 1931.

Die städtischen Autobusse fuhren im vergangenen Februar insgesamt 311.000 Wagenkilometer; sie beförderten im Berichtsmonate 2,459.000 Fahrgäste; das sind um 13.000 Fahrgäste mehr als im Jänner dieses Jahres, aber um 83.000 Fahrgäste weniger als im Februar 1931.

#### Der Gas-, Strom-, Wasser- und Brennstoffverbrauch.

Der Wasserverbrauch in Wien betrug im vergangenen Februar 6,983.000 Kubikmeter, um 389.000 Kubikmeter weniger als im Jänner dieses Jahres, aber um 201.000 Kubikmeter mehr als im Februar 1931.

Die städtischen Elektrizitätswerke erzeugten im Berichtsmonate 44,273.000 Kilowattstunden Strom; da sie im Jänner dieses Jahres 50,492.000 Kilowattstunden und im Februar des vergangenen Jahres 47,193.000 Kilowattstunden Strom erzeugt hatten, ergibt sich im Berichtsmonate gegenüber Jänner dieses Jahres eine Mindererzeugung von 6,219.000 Kilowattstunden und gegenüber Februar 1931 eine Mindererzeugung von 2,920.000 Kilowattstunden.

Der Gaskonsum im vergangenen Februar in Wien betrug 29,440.000 Kubikmeter, um 3,342.000 Kubikmeter weniger als im Jänner dieses Jahres und um 959.000 Kubikmeter weniger als im Februar 1931.

Nach dem Monatsausweis der Magistrats-Abteilung für Statistik wurden im Februar 1932 in Wien 208.000 Tonnen Brennstoffe verbraucht; das sind um 23.000 Tonnen weniger als im Jänner dieses Jahres und um 17.000 Tonnen weniger als im Februar 1931. Von den im Berichtsmonate verbrauchten Brennstoffen, von denen nur 93.000 Tonnen (Jänner 1932: 97.000 Tonnen, Februar 1931: 90.000 Tonnen) inländische Produkte waren, entfielen bloss 17.000 Tonnen auf die Industrie. Das ist gegenüber Jänner dieses Jahres ein Mehrverbrauch von 4.000 Tonnen, gegenüber Februar 1931 hingegen ein Minderverbrauch von 3.000 Tonnen.

#### Der Auftrieb auf den Viehmärkten.

Auf den Wiener Viehmärkten wurden im Berichtsmonate insgesamt 81.190 Stück Vieh aufgetrieben, um 2.415 Stück mehr als im Jänner dieses Jahres, aber um 3.689 Stück weniger als im Februar 1931. Auf den Markt kamen im vergangenen Februar 9.833 Stück Rinder, 11.063 Stück Kälber, 20.249 Stück Fettschweine und 40.045 Stück Fleischschweine.

#### 383 Ausrückungen der Feuerwehr.

Die städtische Berufsfeuerwehr führte im Berichtsmonate 383 Ausrückungen durch; das sind um 17 Ausrückungen weniger als im Jänner dieses Jahres und um 143 Ausrückungen weniger als im Februar 1931. Von den 383 Ausrückungen im vergangenen Februar erfolgten 132 zu Bränden.

-----